



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/37721

17/09/2018

101205

AUTOR/A: GARCÍA SEMPERE, Eva (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que en la Base de Armilla, Granada, se ha proyectado la rehabilitación de su histórica Plaza de Armas que incluye, entre otras, la reforma de la Sala-Museo de la Aviación Española, con el propósito de poder abrir la Base Aérea a la ciudadanía y permitir que se conozca la historia de la Aviación a través de la historia de la Base.

Dentro de las actuaciones previstas en este proyecto está adecuar el edificio principal de la Plaza de Armas, tras el traslado del gimnasio a unas instalaciones más adecuadas para las necesidades deportivas de la Base, como sala multiconfesional. Esta sala, será zona de culto común para todas las religiones y, en este sentido, acogerá también el traslado de la capilla católica actual.

Este proyecto de rehabilitación se realiza con fondos de la Fundación de Aeronáutica y Astronáutica Españolas, en cumplimiento de uno de sus fines fundacionales de promover la divulgación de la ciencia y la tecnología aeroespaciales y, por tanto, sin coste para el Ministerio de Defensa.

Madrid, 13 de noviembre de 2018